

多摩アマビ会報

発行2012年12月22日 第111号
NHK 多摩アマチュアビデオクラブ
電話042-361-5684

御岳溪谷 撮影会

今年度のクラブ撮影会が11月24日(土)東京都多摩西部の御岳溪谷で行われました。

JR 青梅線御嶽駅に午前10時に集まったのは会員10名と特別参加のNHK海老沢カメラマン氏の計11名でした。

駅からうち揃ってすぐ下の多摩川河畔に降り、集合写真を撮りました。この日の天気予報は午前中40%の降水確率で、午後からは晴れるということでしたが、幸運にも集合写真を撮る準備をしている間に太陽が顔を覗かせ、以後絶好の撮影日和となりました。



2~3時間後に、一駅東京寄りの沢井駅近くの休憩所で落ち合うこととし、左岸に整備された遊歩道で各自思い思いに撮影を開始しました。もちろん、要所要所で海老沢さんに撮影ポイントの選定、撮影条件の設定等をご指導頂きました。



カエデの紅葉・イチョウの黄葉と溪流との見事な景観、河畔で静かに絵筆を握っている人、カヌーで激流に挑んで転回する姿、沿道のあちこちに見られるユズの黄金色の輝き、そして遊歩道を行き交う沢山の行楽客など、次から次へと展開する題材に夢中に取り組みうちに2時間がアツという間に過ぎました。



12時半ごろには約束の場所にほとんどのメンバーが揃い、昼食を摂りながら、あるいは一杯傾けながら楽しく歓談して解散しました。



みんなの広場



デジカメ動画

石原 志逸

私はどちらかと言うとスチール写真の撮影が多く、ビデオ撮影は比較的少ない。撮影に出るときはスチールカメラとビデオカメラの両方を持って出る。最近はそのせいか二台持つのは重く、苦痛になってきた。

最近のデジカメはコンデジ、デジイチ共にフルハイビジョン動画撮影機能が付いている。コンデジの動画撮影を試してみたところ、ハイビジョンビデオカメラで撮影した映像とそんな色がないことが分かり、最近はおっぱらデジカメ一台でスチールとビデオの両方を楽しんでいる。今後軽くて小さいコンデジ動画愛好者が増えるのではないかと思っている。



撮影

西尾 尚武

十月に市民会館での「手品サークル」と「カラオケ」を撮影しました。これがとても大変な作業で、最近視力が落ちたので出来れば「フルオート」でと思うが、とくにライティングでスポットライトなどは白とび・黒つぶれ・ピントが甘い等の問題があり、結果としてマニュアル撮影となりました。今回は「ゴメンネ」が言えない頼まれ仕事でしたが、パソコンでのカラー補正をして納品しました。今後このような仕事は、バックアップ体制をしっかりと構築してから引き受けたいと思います。



1月の例会と新年会のお知らせ

例会：2013年1月26日（土）13:30～17:00

自主作品の発表

新年会：同日5時30分～ 「あじたろう」にて

会費：3,500円（当日徴収）

12月例会で新年会の出欠を取ります。

12月例会を欠席し、新年会に出席の方は1月19日（土）までに渡辺までご連絡ください。

◎ 会報はホームページでご覧ください！

会報はクラブのホームページ（HP）でご覧ください。

URL: <http://www.hotozuka.com/nhktama/>

（編集後記）この1年もアツという間の感じで終わろうとしています。しかし、部内ビデオコンテスト、公開セミナー、撮影会など、クラブの重要な行事も無事に成功させて稔りある1年でした。会員の皆さんの融和・協力のお陰と厚くお礼を申し上げます。来年もお互いに健康の保持に留意し、楽しいビデオライフが過ごせるよう願っています。

良い年をお迎えください。

（渡辺 實 記）